



## Best-of-wine

**Weinreporter Aktuell:  
Hamburg/Fellbach / 02.11.2007  
Doppelsieg für Château de Frousseilles**

### Die höchsten Auszeichnungen des Grand Prix Degustation 2007 gehen in die Pfalz und nach Gaillac

Die Auszeichnung für die „Kollektion des Jahres“ beim Grand Prix Degustation 2007 geht nach Frankreich. Das Weingut Château de Frousseilles aus dem Anbaugebiet Gaillac in Südwestfrankreich erreichte bei den diesjährigen Verkostungen dieses Internationalen Weinwettbewerbs in Hamburg die höchste Gesamtbewertung für die eingereichten fünf Weine. Zu den Trägern der seit 1995 verliehenen Auszeichnung gehören u.a. Alois Kracher, Dr. Bürklin Wolf, Andreas Laible., Dr. Heger, Weinrieder und Winfried Frey.

Gleichzeitig ging auch die Trophy für den Rotwein des Jahres an Château de Frousseilles für den Syrah 2004 „La Tarabelle“. Er setzte sich im Finale gegen Topweine aus Italien (Terrabianca), Österreich (Franz Schindler und Toni Hartl) sowie Bordeaux (Chateau Maugey) durch. Die beiden anderen Auszeichnungen gingen in die Pfalz.

Die Preise wurden am Sonntag (4. November) im Rahmen der Veranstaltung „WEIN par Excellence“ in der Alten Kelter in Fellbach verliehen, bei der die drei Gewinner ihre Weine gemeinsam mit der Elite der württembergischen Winzerschaft und zahlreichen Siegern aus den vergangenen zwei Jahrzehnten einem fachkundigen Publikum präsentierten.

Château de Frousseilles befindet sich seit mehr als zehn Jahren im Besitz von Graf Ferdinand von Thun und Hohenstein und hat seither einen steilen Aufstieg hinter sich gebracht. Gemeinsam mit seinem Freund, dem angesehenen italienischen Oenologen Dr. Riccardo Cotarella, hat der adelige Schlossherr sich das Ziel gesetzt in dieser eher wenig bekannten Gegend am Fluss Tarn Rotweine der Spitzenklasse zu produzieren. Da die beiden dabei keinerlei Rücksicht nahmen auf die Vorschriften der Appellation wurde der Domaine 2001 die Appellation Gaillac Contrôlé (AOC) aberkannt, da es in den Weinbergen keine der autochthonen Rebsorten wie Braucol und Duras mehr gibt. Stattdessen produzieren die beiden sortenreine Lagerweine wie „La Maze (100% Merlot), La Tarabelle (100% Syrah) und La Cabane (100% Cabernet Sauvignon) sowie Cuvées mit internationalem Zuschnitt.

Die bisher erreichten Ergebnisse dieser Arbeiten werden seit Juni 2007 durch einen ehrgeizigen jungen Weinmacher aus dem Medoc weitergeführt: **Orlando Caporro**. Nach erfolgreichem Oenologiestudium in Italien und einer fast dreijährigen Tätigkeit bei dem renommierten Weingut „Rolland de By“, übernahm er die Führung des Teams der Domaine du Comte de Thun.